



MULTI-REGIONS

▣ L'ACTU

DEEE : Création du syndicat **Sirmiet**

Un nouveau syndicat interprofessionnel vient d'être créé pour la filière des DEEE (déchets d'équipements électriques et électroniques). Il s'agit du **SIRMIET, Syndicat Interprofessionnel du Reconditionnement et de la Régénération des Matériels Informatiques**, présidé par Jean-Lionel Laccourreye (BAK2 SERVICES), associé à la **FICIME (fédération des entreprises internationales de la mécanique et de l'électronique)**. Les entreprises adhérentes au Sirmiet participent à la réduction des déchets et permettent l'accès à des produits de seconde main aux particuliers ou aux entreprises. Le secteur génère 500 M€ de CA annuel (>20% à l'export) et crée entre 1.000 et 2.000 emplois directs en France. **Une des premières missions du Sirmiet sera de mettre en place une charte de qualité.**